

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap perusahaan mempunyai tujuan dan sasaran yang hendak dicapai, misalnya memperoleh laba maksimal dan juga memberikan sumbangan terhadap perbaikan ekonomi dan sosial lingkungan yang lebih luas. Laba yang diperoleh perusahaan berasal dari pendapatan dikurangi dengan semua biaya yang terjadi selama periode akuntansi dan salah satunya ialah biaya produksi. Dalam melaksanakan kegiatan produksinya, perusahaan mengeluarkan bermacam-macam biaya yang jumlahnya akan berpengaruh terhadap laba yang diperoleh pada suatu periode.

Dalam pencapaian tujuan perusahaan yang efektif dan efisien, diperlukan suatu sistem perencanaan dan pengawasan yang baik terhadap biaya produksi. Perencanaan disusun sebagai dasar pengawasan atas pelaksanaan kegiatan perusahaan. Perencanaan biaya produksi biasanya dimuat dalam anggaran. Perencanaan biaya yang dimuat dalam anggaran memberikan manajemen suatu proyeksi yang dapat dipercaya mengenai rencana kegiatan produksi yang akan dilakukan sebelum kegiatan nyata dilaksanakan. Dalam membuat rancangan anggaran, pihak manajemen harus memperhatikan biaya-biaya yang dikeluarkan pada periode sebelumnya, perkembangan biaya dimasa yang akan datang, perubahan proses produksi, dan lain-lain. Seluruh biaya produksi yang sesungguhnya terjadi dihadapkan dengan anggaran untuk mengetahui penyimpangan-penyimpangan biaya yang terjadi. Setiap penyimpangan akan dianalisa sebab akibatnya dan akan diambil tindakan perbaikan untuk mengurangi penyimpangan yang

mungkin terjadi di masa yang akan datang. Tindakan ini diambil dengan tujuan agar biaya-biaya yang tidak menguntungkan dapat dikendalikan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan terlebih dahulu. Dengan demikian tingkat efisiensi yang tinggi dalam perusahaan dapat dicapai yang juga akan berpengaruh pada tingkat laba.

PT.Growth Sumatra Industry Medan, merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang peleburan dan penggilingan besi dan baja serta menghasilkan berbagai macam jenis besi dan baja, maka dapat dipastikan perusahaan ini banyak melakukan transaksi keuangan yang berhubungan dengan biaya produksi. Berdasarkan hasil penelitian pendahuluan pada PT.Growth Sumatra Industry Medan, peneliti menemukan adanya selisih antara anggaran biaya produksi dengan realisasinya dalam jumlah yang signifikan. Hal ini menarik perhatian peneliti guna mengetahui lebih jauh tentang penerapan anggaran sebagai alat perencanaan dan pengawasan biaya produksi pada perusahaan.

Hal-hal tersebut yang mendorong dilakukannya penelitian mengenai perencanaan dan pengawasan biaya produksi dan hubungannya dengan efisiensi kegiatan produksi perusahaan, yang selanjutnya memilih topik skripsi dengan judul " Perencanaan Dan Pengawasan Biaya Produksi Pada PT.Growth Sumatra Industry Medan".

B. Perumusan Masalah

Berkenaan dengan latar belakang masalah di atas, maka yang menjadi topik pembahasan adalah masalah perencanaan dan pengawasan biaya produksi dengan pendekatan anggaran, mengingat pengawasan biaya produksi sangat menunjang peningkatan laba perusahaan.